

LES LIAISONS heureuses



bulletin de la section PCF du bassin chambérien

novembre 2022

EDITORIAL

Nous ne lâcherons rien sur le combat que nous menons contre les discriminations, le racisme et la xénophobie !

Depuis 2019, le siège du Parti communiste français en Savoie, qui accueille la section du bassin chambérien, a été la cible d'agressions par des groupuscules fascistes. Ce sont des tags anti communistes et antisémites que nous avons retrouvés sur nos locaux, mais aussi avec des tirs de carabines dans une fenêtre de nos locaux qui aurait pu avoir des conséquences graves.

Comme si cela ne suffisait pas ils s'en sont aussi pris le 15 octobre à la maison des associations à Chambéry en réaction à la LGBTpride par des graffitis infames.

Ce climat délétère s'accroît depuis l'élection de 89 députés du RN (ex FN) lors des législatives de juin 2022.

Heureusement, les réactions de soutien de nombreux partis politiques de tous bords, d'élus, de syndicats et du monde associatif fut soudaine et sans faille !

Nos associations sportives et culturelles

Ce sont les poumons de nos quartiers, notamment au Biollay, sur les hauts de Chambéry et Mérande. Mais aussi dans toutes les communes du bassin Chambérien.

Elles sont le lien intergénérationnel dans nos lieux de vie. Ce sont des valeurs que nous ne pouvons laisser détruire par des processus soit financiers, soit administratifs.

Face à la situation intenable, notre section du PCF du bassin chambérien compte mener une démarche avec les jeunes et la population pour que les attentes ne soient pas seulement entendues, mais prises en considération !



Madrid 1936

C'est le signe que nous ne laisserons jamais les fachos continuer à vomir leur venin et qui trouveront toujours du monde en face d'eux pour défendre la liberté d'expression et le pluralisme.

Le RN qui brandit la peur, oppose les populations entre elles, n'a pas attendu longtemps pour trahir la population en votant à l'Assemblée nationale des lois qui protègent la grande et frauduleuse finance et en s'abstenant lors des propositions de lois progressistes!

Amplifions les mobilisations en cours pour une meilleure répartition des richesses et vivre dignement!

Qui
sommes
nous?

De plus en plus de décisions et de pouvoirs échappent aujourd'hui aux municipalités du fait du transfert de ceux-ci à Grand Chambéry.

Afin d'être plus efficace et plus fort, et être au plus près des populations, les communistes ont créé en 2022 notre nouvelle section « PCF du bassin chambérien ». Nous tenons une permanence tous les quinze jours. Nous travaillons notamment sur tous les sujets repris dans ce petit journal.

Nous vous accueillons dans les locaux du PCF au 326 avenue Alsace Lorraine à Chambéry tous les jeudis de 17h00 à 19h00 voir plus... Venez nombreux !

Les mobilités et l'environnement

C'est une véritable catastrophe humaine et environnementale que nous vivons tous les jours sur le bassin chambérien (pollutions, bouchons, accidents...).

Ceci est bien loin d'être une simple fatalité, mais le résultat d'un manque de courage et de choix politiques durant des décennies en France.

Face à l'urgence vitale qui est posée pour la santé publique comme pour l'environnement, d'autres choix s'imposent :

- Relocaliser l'industrie et les emplois.
- Avoir un véritable courage politique pour transférer massivement les trafics de la route vers le rail dès maintenant. Cela passe par l'amélioration des infrastructures et la création de lignes nouvelles. Cela doit passer par le retour à une SNCF entreprise intégrée de service public.



- Avoir des trains TER réguliers qui correspondent à nos besoins réels notamment entre Aix les Bains, Chambéry et Montmélian. Remettre de la démocratie avec les comités de lignes.
- Avoir des bus qui irriguent nos quartiers, nos communes dans tout le bassin chambérien.
- Dans cette période compliquée, il est plus qu'urgent de mettre en place une gratuité des transports ainsi qu'une gestion publique de manière concertée avec les syndicats de salariés concernés.

Puisque la mobilité ne se limite pas aux transports en commun, nous devons mener la bataille pour une gestion publique du stationnement .

Le transport doit être un véritable service public et pas uniquement une question de financement, Ensemble faisons le savoir !

Le logement



Sur le bassin Chambérien, comme en Savoie, la perte du pouvoir d'achat pèse de plus en plus sur les ménages et se loger aujourd'hui devient de plus en plus compliqué. Le loyer représente aujourd'hui près de 30% du revenu d'un ménage, voire d'une personne seule.

De la même manière, les organismes pour les logements sociaux sont devenus de véritables agences immobilières où les besoins et la situation des locataires ne sont pas leur fil rouge.

La rentabilité financière est désormais leur marche à suivre, et c'est sur le dos des loyers des locataires que se financent les travaux. C'est une remise en cause directe du droit d'accès au logement qui est posé. La vente massive des logements sociaux à l'heure où la demande explose est un exemple de mauvaise gestion capitaliste. Cela ne peut plus durer !

Le chauffage urbain du grand Chambéry n'échappe pas à cette règle de la finance et de l'ouverture à la concurrence. Cela avait été mis en place en 1987. Exigeons de la municipalité que l'énergie revienne à la main du service public pour que nos factures n'augmentent pas de 30% dans l'année à venir !

Chronique du conseil municipal

En préambule du conseil municipal, les élus unanimement ont apporté leur solidarité au parti communiste, victime de dégradation. Qu'ils en soient ici remerciés.

Le temps des renoncements est bien entamé. Le programme de premier tour de Aurélie Le Meur (liste Chambé citoyenne), première adjointe, indiquait "Nous faisons le choix politique de la gestion directe par la collectivité lorsqu'elle est préférable". Le rapport présenté sur la restauration collective est écrit comme celui du chauffage urbain il y a quelques mois : hors délégation au privé, point de salut! La droite jubile rappelle les positions de gauche de 2015, la gestion directe. Mais ça c'était avant!

A Chambéry comme ailleurs, le stationnement est un problème, ce n'est pas nouveau. Les objectifs de la municipalité sont louables: plus de nature en ville, plus de lisibilité de l'offre, et des tarifications revues en faveur des habitants.

De fait, les zonages horaires vert/orange/rouge évoluent en deux zones qui sont étendues : une verte et une rouge. Un nouveau zonage est créé en parallèle: un zonage résident. Ce dernier répond à une problématique importante: les voitures ventouses. Ces dernières empêchent les habitants de pouvoir stationner aux abords de leur domicile en "squattant" des places très sollicitées de nombreuses heures ou jours (la loi interdit plus de 7 jours)

Aloïs Chassot, leader de l'opposition de droite, profite de l'occasion pour auto-congratuler l'ex majorité sur ses choix de 2017 et tacle l'augmentation des prix. Mais une amnésie (passagère?), lui fait oublier un point d'importance: les contrats de délégation qui prévoient un équilibre économique ont été signés par l'équipe Dantin et ce pour 30 ans.



Les augmentations de prix les plus fortes sont en zone verte (+45% depuis 2020), alors que la zone rouge à une augmentation plus modeste (+8%).

Coté positif, notons la baisse de moitié des abonnements résidents pour les parkings souterrains et en structure ainsi que la modulation des tarifs des cartes résidents en surface, en fonction des revenus, une première en France.

Le rapport valide le parking Ravet dans son emplacement, et de l'aveu du maire, en fait "des caisses" sur l'ouvrage pour qu'il soit utilisé.

Bien que dans l'introduction du rapport a été soulevé l'aspect parcellaire du stationnement dans la mobilité, on constate que la partie transport en commun a été presque totalement zappée. Le vice-président aux mobilités, étant conseiller municipal à Chambéry, on aurait pu avoir une politique ambitieuse sur le sujet ?

La droite jubile des choix libéraux, nous ne pouvons qu'être interrogés, consternés.

Pour faire le choix de l'humain

J'ADHÈRE



Nom : _____

Prénom : _____

Adresse : _____

E-mail : _____ Tél : _____



Partager

“
**JE SUIS COMMUNISTE
ET ÇA FAIT DU BIEN !**

 La force du partage

